

# BOSSMAN

## Babinsa Wonosari Datangi Warga Binaan, Sampaikan Ini?

Budiyanta - [KLATEN.BOSSMAN.CO.ID](http://KLATEN.BOSSMAN.CO.ID)

May 17, 2023 - 08:54



*Sertu Sri Nuryanto Babinsa Desa Sukorejo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Warga binaan bertempat di Dk Sukorejo*

KLATEN - Sertu Sri Nuryanto Babinsa Desa Sukorejo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Warga binaan bertempat di Dk Sukorejo RT 02 RW 04 Desa Sukorejo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (17/5/2023)

Kegiatan Komunikasi sosial (Komsos) yang dilakukan oleh Babinsa merupakan suatu proses interaksi kepada warga binaannya dengan tujuan untuk memberikan himbauan dan menyampaikan informasi, serta mendengar keluhan warga binaannya.

Sertu Sri Nuryanto Babinsa Desa Sukorejo menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi serta komunikasi sosial adalah bagian dari pada peran dan fungsi Babinsa dalam melakukan pembinaan teritorial di wilayah yang menjadi binaannya.

“Berkomunikasi dan berinteraksi secara langsung dengan segenap komponen masyarakat akan tercipta kedekatan emosional yang baik dan keakraban,” ungkap Sertu Sri Nuryanto.

“Dengan bersilaturahmi dan berkomunikasi antara satu dengan yang lainnya juga banyak hal yang dapat kita peroleh. Antara lain menjaga keeratn hubungan serta saling mengenal antara warga yang satu dengan lainnya, bisa berkumpul dan bertatap muka secara langsung sesama warga masyarakat, saling berbagi informasi terkait keamanan dan ketertiban serta kerawanan kamtibmas, serta mendengar keluhan langsung dari masyarakat,” pungkasnya.

Kepada ibu-ibu warga Dk Sukorejo, Babinsa menghimbau dan memberikan masukan pentingnya menyiasati dalam memenuhi kebutuhan rumah tangga sehari-hari, khususnya dalam meningkatkan perekonomian keluarga untuk dapat melakukan kegiatan tambahan yang menghasilkan yang dapat membantu menambah penghasilan melalui kegiatan usaha produksi rumahan. (Red)